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町
民
に
優
し
い
政
策
と
し
て
ご
み
袋
の
無
料
配
布
を

現
状
で
は
有
料
袋
制
を
継
続
す
る

問問
　

４
月
か
ら
消
費
税
が
上

が
る
が
、
景
気
回
復
し
た

と
い
っ
て
も
地
方
は
ま
だ

ま
だ
で
、
消
費
増
税
は
本

町
の
町
民
に
と
っ
て
か
な

り
厳
し
い
状
況
だ
。

　

そ
こ
で
、
町
民
に
優
し

い
政
策
と
し
て
、
ご
み
袋

　

街
路
灯
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
が

進
ん
で
き
て
い
る
が
、
現

在
の
進
捗
率
と
電
気
代
の

対
比
を
伺
う
。

　

ま
た
、
今
後
街
路
灯
の

電
気
代
の
町
負
担
の
考
え

を
伺
う
。

の
無
料
配
布
を
し
て
は
ど

う
か
。

町
長

　

可
燃
物
の
減
量
、
資
源
物

へ
の
分
別
を
徹
底
す
る
こ
と

で
購
入
の
負
担
は
少
な
く
な

る
。
さ
ら
に
、
ご
み
の
減
量

と
分
別
に
町
民
あ
げ
て
協
力

を
お
願
い
し
、
十
分
に
効
果

が
上
が
り
、
あ
る
程
度
の
め

ど
が
つ
い
た
段
階
で
は
、
今

の
有
料
袋
制
に
つ
い
て
考
え

直
す
こ
と
は
必
要
か
と
思
う
。

し
か
し
、
現
状
で
は
、
ま
だ

そ
こ
ま
で
は
い
っ
て
い
な
い
。

産
業
建
設
部
長

　

電
気
代
の
節
約
や
長
寿
命

化
を
図
る
た
め
、
平
成
21
年

度
か
ら
新
し
く
設
置
す
る
街

路
灯
は
全
て
Ｌ
Ｅ
Ｄ
に
し
て

い
る
。
そ
の
結
果
、
Ｌ
Ｅ
Ｄ

の
街
路
灯
は
全
体
の
約
14
％

に
な
っ
た
。
電
気
代
は
Ｌ
Ｅ

Ｄ
が
１
５
１
円
で
、
蛍
光
灯

に
比
べ
１
３
４
円
安
く
な

る
。
Ｌ
Ｅ
Ｄ
は
蛍
光
灯
に
比

べ
寿
命
が
約
７
倍
も
長
く
な

る
の
で
、
今
後
も
Ｌ
Ｅ
Ｄ
へ

の
取
り
か
え
を
進
め
る
。
ま

た
、
街
路
灯
を
新
た
に
設
置

す
る
場
合
、
そ
の
電
気
代
は

地
区
に
負
担
を
お
願
い
し
て

い
る
の
で
、
今
後
も
そ
の
方

向
で
い
き
た
い
。

街
路
灯
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
の
成
果
と
今
後
の
対
応
は

安
価
・
長
寿
命
と
な
る
た
め
推
進
す
る

分別を徹底してごみ袋の無料化を


